

## ■ Was war los im Amalienhof in Dessau-Roßlau

### Ostergäste

Kurz vor Ostern zogen wieder kleine flauschige Gäste im Wohnbereich »Terrassenweg« ein. Gelbe, braune und schwarze Federbälle schilpten um die Wette und die Bewohner konnten sich gar nicht sattsehen an den kleinen Küken. Die Freu-



de war groß, als sie die Küken dann auch noch mal anfassen



durften. Eine schöne Osterüberraschung für alle!

### Landpartie durch den Fläming

Am Gründonnerstag ging es mit unserem Ausflugsbus bei schönstem Frühlingwetter durch den Fläming Richtung Wiesenburg. Unser Ziel war

das neu gestaltete Töpfercafé in Schmerwitz. Nicht nur der leckere Kuchen begeisterte unsere Bewohner, sondern auch die tolle Gestaltung des Töpfercafés.

Nach einer Stärkung schauten wir uns natürlich noch ein bisschen auf dem Gut Schmerwitz um und besuchten die Töpferei und den kleinen Hofladen.



### Mandolinenzert

Zum ersten Mal zu Gast bei uns war im April die Mandolinengruppe aus Steutz. Die vielen bekannten Schlager und Volkslieder erhielten durch das Mandolinenspiel einen ganz neuen Klang. Besonders bei unseren Damen kam dieses schöne Konzert sehr gut an. Natürlich durfte auch kräftig mitgesungen werden, einige Lieder wurden darum schon im Voraus bei den Chorproben am Dienstag tüchtig geübt.

